



## Spende für Jugendhaus

Warendorf (gl). Über einen Kickertisch für viele spannende Turniere sowie eine Spende in Höhe von 2500 Euro konnte sich jetzt die gemeinnützige Warendorfer Gesellschaft für Jugendhilfe „Mindful“ freuen.

Seit Anfang April verfolgt diese ein ganz besonderes Projekt: Rund 50 Jugendliche gestalten an der Beckumer Straße das neue „jugend.haus“, das zu einem festen Treffpunkt für Jugendliche werden soll. Beim Streichen, Tapezieren und Einrichten wird dabei selbst Hand angelegt. Es ist ein Projekt, auf das auch die Jugend- und Auszubildendenvertretung (JAV) der Sparkasse Münsterland Ost aufmerksam geworden ist. Gemeinsam mit dem

Stellvertretenden Sparkassen-Vorstandsmitglied Roland Klein (7. v. r.), überreichten die Mitglieder der JAV mit ihrem Vorsitzenden Jörn Rickfelder (5. v. r.) Spende und Kickertisch. „Es ist toll zu sehen, wie weit die Jugendlichen bereits mit der Gestaltung des neuen Jugendhauses sind“, sagte Klein. Das Geld stammt aus einer internen Geschenkaktion der Sparkasse, bei der sich das Kollegium untereinander schokoladige Grüße zusenden konnte. Jeder der 1450 versendeten Grüße war mit einer kleinen Spende verbunden, die nun von dem Geschäftsführerteam von „Mindful“, Oliver Bokelmann (8. v. l.) und Katharina Geiken (5. v. l.) freudig entgegengenommen wurde.